

wirft. Das Denken giebt uns ein so reines und ein so lebhaftes Vergnügen, daß wer es nur ein Mal in seinem Leben gekostet hat, es nie wieder entbehren kann.

---

### N e u n t e r B r i e f .

Deinem lieben Theobald meinen herzlichsten, herzlichsten Glückwunsch zu seiner so bald erfolgten Wiederherstellung. Das Glück kommt dem Menschen zwar selten früh und schnell genug; aber diese frohe Nachricht ist mir doch noch schneller gekommen, als ich gehofft und erwartet hatte. Doch Dein Mann hat Dir gewiß keine bloße Schmeichelei (wie Du es bescheiden nennst) gesagt, wenn er diese Beschleunigung seiner Genesung nur der Aufheiterung zu verdanken behauptet, die Deine Liebe ihm in unendlicher Abwechslung zu verschaffen wußte. Die Heiterkeit des Gemüths thut unendlich viel, und wenn der Grund des Uebels erst gehoben ist, mehr als alle stärkende Arznei und Nahrung. Es sind warme Sonnenblicke, die dem Genesen-